

Seminario Internacional: "Educación y Familia: medición estadística"

El Instituto de Estadística de Andalucía organiza el Seminario Internacional: "Educación y Familia: medición estadística"

El Director del Instituto de Estadística de Andalucía D. Ignacio Pozuelo Meño, inaugura junto a la Directora General de Educación e Innovación Educativa, Doña Aurelia Calzada Muñoz, el **Seminario Internacional: Educación y Familia**, que se desarrollará entre hoy y mañana en el salón de actos del Instituto de Estadística de Andalucía.

Durante la inauguración Doña Aurelia Calzada ha destacado la labor de las familias en el proceso educativo y como el conocimiento y el análisis de las variables que lo condicionan podrán explicar la evolución de los resultados que se producen en la educación de los alumnos y alumnas andaluzas. La complejidad de la educación es notoria y cualquier conocimiento adicional sobre el entorno que rodea a los jóvenes, ayudará a facilitarla y a atenderla mejor.

La escuela, según Doña Aurelia Calzada, no es la única que educa, sino que el círculo se cierra con la actuación de la familia.

D. Ignacio Pozuelo Meño ha señalado que las estadísticas sobre educación, y más específicamente las estadísticas sobre calidad de la educación, tienen la consideración de prioritarias en el vigente Plan Estadístico de Andalucía.

Según el director del Instituto de Estadística de Andalucía la detección de pocos antecedentes en el estudio por parte de la estadística oficial de las relaciones entre educación y familia provocó que el Instituto de Estadística y la Consejería de Educación acordaran que la encuesta social, que se realiza anualmente por parte del

Instituto de Estadística de Andalucía, se dedica este año a cubrir esta carencia. Por ello mañana se presentará la "Encuesta Social 2010. Educación y hogares en Andalucía" que ha contado con la colaboración de la Consejería de Educación. Esta encuesta ha tenido como líneas fundamentales el estudio de las relaciones entre familia y escuela y el estudio de dos cohortes generacionales de menores. Han sido 6.000 los hogares, con menores nacidos 1994 o 1998, en los que se ha realizado la encuesta.

La integración de la información que suministra la encuesta con la procedente de las fuentes administrativas de la Consejería de Educación permitirá además realizar estudios longitudinales, lo que supone una nueva perspectiva de análisis.

El seminario Internacional continuó una conferencia inaugural de D. Julio Carabaña, Catedrático de Sociología, seguida de la conferencia de Sebastián Cárdenas Zabala, de la *Agencia Andaluza de Evaluación Educativa*, donde se analizará la *Influencia del entorno familiar en los resultados escolares*, así como un Análisis del Sistema Estatal de Indicadores de la Educación, realizado por Joaquín Martín Muñoz del *Instituto de Evaluación del Ministerio de Educación*.

Por la tarde una mesa redonda en torno a la temática "*La valoración del Sistema Educativo por parte de las Familias andaluzas*" pondrá a debate la temática del seminario para asociaciones de padres y madres y centros de enseñanza.